

Rundschreiben Nr. 02/2021

An die Lehrpersonen

An die Schülerinnen und Schüler

An die Eltern und Erziehungsberechtigten

### **Maskenpflicht im Präsenzunterricht, im Schulgebäude und im Schulaußenbereich**

Sehr geehrte Lehrpersonen, sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

seit 7. Jänner sind wir wieder im Präsenzunterricht, nicht vollzählig, aber zu 75 Prozent der Klassen. Allerdings ist die epidemiologische Lage keineswegs entspannt, wie wir tagtäglich erleben. Umso wichtiger ist es, dass wir die Sicherheitsmaßnahmen strikt einhalten.

**Ich erinnere an dieser Stelle an die AHA-Regeln zum Schutz vor einer Ansteckung: Abstand halten, auf Hygiene achten, Mund-Nasenschutz tragen. Dazu kommt das regelmäßige Lüften in geschlossenen Räumen.**

Landeshauptmann Arno Kompatscher hat mit Dringlichkeitsmaßnahme Nr. 76 vom 21.12.2020 in Bezug auf die Oberschulen noch Folgendes verordnet:

„In den schulischen Einrichtungen mit Präsenzunterricht gilt eine allgemeine Pflicht, einen Schutz der Atemwege zu tragen, und zwar unabhängig vom Personenabstand und ab einem Alter von sechs Jahren.“ **Im Präsenzunterricht gilt somit eine allgemeine Pflicht, einen Schutz der Atemwege zu tragen.** Dabei wird präzisiert, dass es sich um eine **chirurgische Maske** handeln muss. Lehrpersonen sind allerdings nicht verpflichtet – wie von einigen Seiten behauptet – immer eine FFP2-Atemschutzmaske zu tragen, eine chirurgische Maske reicht in den meisten Fällen. Allen Lehrpersonen wurden von der Bildungsdirektion drei dieser besonders schützenden Masken zur Verfügung gestellt. **Die Maskenpflicht gilt sowohl in den Klassenräumen als auch im gesamten Schulgebäude und auch auf dem Schulaußenbereich.** Zum gemeinsamen Schutz trägt auch bei, dass in den öffentlichen Verkehrsmitteln und überall, wo der Sicherheitsabstand nicht eingehalten werden kann, Maskenpflicht besteht. Ich ersuche alle Mitglieder unserer Schulgemeinschaft, sich gewissenhaft und verantwortungsvoll an diese Regeln zu halten.

Ich wünsche uns allen, dass wir diese schwierige Zeit gut überstehen und bedanke mich für die Zusammenarbeit zum Schutz der Schulgemeinschaft.

Mit freundlichen Grüßen

Alois Heinrich Weis

Direktor RGTFÖ Meran